

Initiatives régionales : L'OEA

QUESTION

Quelles sont les priorités du Canada pour l'Assemblée générale de l'OEA cette année?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Notre présence au sein de l'OEA constitue un élément important de nos efforts visant à élargir et approfondir nos relations avec l'Amérique latine et à promouvoir des objectifs canadiens de politique étrangère aussi essentiels que la sécurité humaine, les droits de la personne et la démocratisation, l'intégration économique, la protection de l'environnement et le développement durable.
- Le forum de l'OEA nous a aussi utilement permis de poursuivre les initiatives du Canada au-delà des confins de l'Hémisphère (mines terrestres, mandat du Conseil de sécurité de l'ONU pour Haïti, loi Helms-Burton).

Voici nos priorités actuelles :

1. Promouvoir la sécurité humaine :

- Le Canada a participé activement, par l'intermédiaire de ses organismes civils et militaires, à la Conférence sur les mesures de confiance et de sécurité qui s'est tenue à San Salvador en février 1998. Le Canada veut encourager une collaboration accrue entre institutions civiles et militaires dans les pays de l'Hémisphère.
- Notre prochaine priorité consiste à renforcer le dialogue sur tous les aspects de la question des armes conventionnelles, y compris les armes de petit calibre.

2. Encourager la ratification de la Convention sur les mines terrestres :

- L'engagement et le leadership dont ont fait preuve une immense majorité des membres de l'OEA tout au long du processus d'Ottawa nous ont été précieux. Nous estimons que l'OEA devrait encourager une rapide ratification de la Convention par ses États membres.